

**CONSEJO TERRITORIAL
AMPLIADO
2017**

CRÓNICA



**FEDERACIÓN APOSTOLICA DE FAMILIAS DE SCHOENSTATT
REPÚBLICA ARGENTINA**



Consejo Territorial Ampliado 2017

Villa Warcalde - Córdoba

18,19 y 20 de noviembre de 2017

Integrantes de este año:

Jefes: Marinés y Mario Martínez (C 15. Vínculos)

1* Consejeros - Regiones: Graciela y Juan Klobovs (C 12 .Trinidad)

2• Consejeros – Comunidades Libres: Huerto y José Sánchez (C 19. NOA)

3• Consejeros - Educación: Carla y Javier Ceballos (C 22. Vínculos)

Liberación del Padre – Gabriela y Gastón Zurita

NOA – Josefina (Mocha) y Benjamín Paz

Patagonia (Región en formación): Graciela y Carlos Papaiani

Presencia del Padre – Gloria y Carlos Nisenbaum (por Mary y Luis Torreani)

Terruño del Sol -- Laura y Rubén Bertinatto: no pudieron concurrir.

Trinidad – Vicky y José de Vedia

Vínculos - Déspina y Raúl Berger (por Graciela y Emilio Ocampo)

Agradecemos a todos los matrimonios de Córdoba que estuvieron asistiéndonos para que todo resultara perfecto.

Sábado 18 de noviembre



Recepción:

En este CTA, además del recibimiento por parte de los 1º Consejeros como otras veces, en este caso tuvimos una recepción muy especial, en el “solaz” del Santuario de Villa Warcalde.

Benjamín Paz estuvo trabajando, mucho tiempo antes de nuestra llegada...

¿Resultado?

Un excelente asado que mereció nuestro más ferviente aplauso.

¡Gracias, Benjamín!

Bienvenida en el Santuario de Villa Warcalde

Comenzamos en el Santuario, con la emotiva oración de inicio de Graciela y Juan Klobovs. Después, los jefes territoriales nos dieron la bienvenida.



Luego de alimentar el espíritu con la oración y las gracias del Santuario, nos fuimos a alimentar el cuerpo... para estar bien sostenidos para el trabajo.



*Sencillamente
ex-pec-ta-cu-lar!!!*

*Todos volviendo del Santuario...
camino a fortalecer el organismo
de vinculaciones y... el otro "organismo" también.*

Comenzamos a las 14:30hs con una creativa dinámica que nos hizo traer a la mente y el corazón, a criterio de cada uno de nosotros, una debilidad y una fortaleza de la Región, y también un "sueño" personal hacia ella; a la vez que íbamos tejiendo vínculos regionales entre los federados.



*La Hna. María Pilar nos fue
presentada por los organizadores:
Graciela y Juan Klobovs*



Ecós del Capítulo Territorial

15hs. El Consejo deseaba escuchar a las Regiones. Así, cada Región, fue invitada a evocar las vivencias y contar resumidamente sus experiencias del Capítulo Territorial a través de los jefes regionales o sus representantes. La Región de Terruño del Sol envió un e-mail sobre su opinión. El Consejo también quería conocer lo que había quedado resonando en las distintas regiones, a raíz de las trasposiciones realizadas por los jefes y los capitulares que asistieron.



Así se concordó en temas como:

- Elevada cantidad de ponencias que hace que no todas puedan ser tratadas en el Capítulo.
- Las ponencias no tratadas ¿cuándo se ven?
- Ajustar la pertinencia de las ponencias o no enviar ponencias similares a las ya enviadas por otras regiones.
- Trabajar todos los federados sobre los proyectos de ponencias propias, a fin de que surjan bien redactadas, más fáciles de entender, etc. lo que permite ahorrar mucho tiempo a la hora de ser estudiadas por las otras regiones y en el Capítulo. Se apoyó como método, la labor previa realizada en la Región Presencia del Padre, sobre las ponencias propias y de las otras regiones.
- Importancia del rol del moderador durante el Capítulo, se consideró fundamental para ahorrar tiempo (se citó como ejemplo la modalidad asumida por Llorens).

- La necesidad de “aggiornarse” para mantener el interés de los jóvenes.
- Mejorar las comunicaciones previas al Capítulo, porque se suele estar atrasados.

Como conclusión se hizo énfasis en que **se trabaje fuerte en las Regiones, para que surjan ponencias “depuradas”**.

El 18, Día de la Alianza

17hs. Se compartió la Misa con los peregrinos, que fue presidida por el P. Gerardo Cárcar.



Voces de las Regiones

18:30hs. En un ambiente muy cálido, se invitó a cada Región a presentar sus realidades y situaciones a los demás integrantes del CTA, las cuales ya habían sido enviadas por mail. Además Juan Klobvos se comprometió a recopilar los informes y mandárselos a cada Región, para tener todos, un panorama de las fortalezas, debilidades y propósitos de las regiones y de todo el país.

Las situaciones presentadas variaron según la idiosincrasia de las regiones. En algunos casos se convino en **fomentar el desarrollo de la Liga Apostólica Familiar**, como semillero de la Obra de Familias. Y, se resolvió **asistir a la Región en Formación de la Patagonia**.

Después de la cena, nos trasladamos a la Casa de Retiros Nuestra Señora de la Consolación, en Villa Allende.

Domingo 19 de noviembre

Compartimos el desayuno con los seis matrimonios del Curso 40.





Luego, nos dirigimos a Villa Warcalde para asistir a Misa y a la 1º Consagración del Curso 40 “Ita Pater in aeternum” (“Sí, Padre, para siempre”)



1º consagración Curso 40



Además de emotivo y novedoso, fue muy pedagógico para el nuevo Curso que ingresa a la Comunidad Oficial, conocer a los integrantes del Consejo Territorial y tomar contacto con las Regiones.

Corriente del Padre Kentenich – Tiempo de Carisma – Hoerde

15:30hs. Charla y dinámica-taller con el P. Ludovico Tedeschi.

El año pasado se reflexionó sobre el Fuego interior, que la vida se enciende con la vida y surgió el lema “**Familia que enciende**” para este año 2017. ¿Cómo va a ser el acento hacia adelante, hacia el año que viene, hacia los 100 años de Hoerde?